



... & Rosner

5 Pièces

137 m²

Réf. 477

2 915 000 €

Megève

Appartement à vendre (74120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement duplex de 137 m² - 4 chambres - 4 salles de bains - Terrasse - 2 Garages - Local à skis - Vue montagne Résidence de standing construite en 2022, à proximité de la piste des mandarines du Mont d'Arbois à Megève, ce magnifique duplex offre une surface de 137 m² édifié sur 2 niveaux. Cet appartement est vendu meublé et décoré. Il est composé comme suit : Le rez de chaussée accueille l'entrée principale avec toilettes invités et buanderie. Un salon spacieux organisé autour de la majestueuse cheminée centrale, l'espace repas et une magnifique cuisine. Deux chambres avec chacune leur salle ...

Duplex apartment of 137 m² - 4 bedrooms - 4 bathrooms - Terrace - 2 Garages - Ski storage - Mountain view In a premium location, near the Mont d'Arbois mandarin slope in Megève, this magnificent duplex offers a surface area of approximately 137 m² built on 2 levels. This property, perfectly integrated into this alpine environment, easily dominates the valley of Megève from where you can observe the crests of the Côte 2000, the slopes of Rochebrune, Mont Charvin, on the right the Aravis and, in the direction of North, Mont d'Arbois. Luxury residence built in 2022, near the mandarin slopes in ...

L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER

39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

